

HIJAS DE MARIA.—Con motivo de la festividad de la Asunción de Nuestra Señora, la Congregación de Hijas de Maria tendrá su misa y comunión mensual hoy a las ocho en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

A las diez, por el mismo motivo, solemne misa mayor, finalizando estos actos piadosos a las cuatro de la tarde con las Vísperas.

LA BANDA. — Nuestra Banda de música que con tanto acierto dirige el maestro González Bastida, se desplazará hoy a Elgueia para amenizar sus fiestas patronales y mañana sábado, festividad de San Roque, se trasladará a Placencia, donde al mediodía dará su tradicional concierto que dada la categoría de su programa, es de esperar logre el mayor éxito de los conseguidos hasta ahora.

ACUSE DE RECIBO.—A nuestro buen amigo Quintela, de Azcoitia agradecemos su atención de enviarnos el programa de festejos que tendrán lugar en dicha villa.

Las fiestas dieron comienzo ayer y durarán hasta el próximo lunes 18. Destacan el concierto por la Banda local de música; el concurso de baile regional, la tradicional procesión de San Roque los partidos de pelota en el frontón Gurea, el concierto del Coro Faso, la prueba ciclista circuito Santa Cruz, la prueba de aizkolaris, etc.,

Auguramos a la villa alpargatera una afluencia desconocida de forasteros. = C,